

Amtstam, 15 Dec. 01.

Lieber Freund,

Ich sprach kürzlich Sillen
über Menschheits Mitwirkung
in Deinem Concert und hörte
von ihm, dass sie aus verschie-
denen Gründen nicht möglich
wäre. Also bleib es bei
der ursprünglichen Idee.
"Länderkenntnis" muss ge-
macht werden. Wir haben
hier einen sehr guten, starken
Münchener mit dem ich

Kürzlich meine All. Hollän-
dischen Volkslieder, die eine
sehr starke Beachtung erfordern
gemacht habe. Es hat schon
öfters in den Concertgebouw-
Concerten mitgewirkt.

"Bezglid" wäre auch sehr
interessant, es ist hier noch
nicht gehört. Aber wer
soll deklamieren?

Ich wüßte hier Niemand.

Vielleicht kannst Du jemand
dafür vorschlagen? —

Mit großer Freude habe ich
von Deinem Königs-Concert
in Christiania gehört — das

beste Beweis, daß es Dir
gut geht!

Die Cello-Sonate ging wirklich
sehr gut und hat mehr als
je zuvor gezündet. Nun
kommen Sonaten die lieber
mit Meeschaert.

Am Tag darauf spielte ich
mit Casals meine neue
Cello-Sonate zum ersten Male.

Nimm heute mit diesen
etlichen Worten vorlieb
und laß Euch Beide ein
fröhliches Weihnachten wün-
schen! Ein großes Jahr

geht zu Ende und es ist
hoffentlich das Praeludium
gewesen für eine lange
glückliche Zeit und Ent-
wicklung Norwegens.

Ich fühle das mit, als ob
es mein eigenes Vaterland
wäre!

Laurent herzlichste Grüße
von Deinem
Getreuen
Julius Rönneby.
